



1980 09 le 27 Vous êtes CELA. « Être vivant » correspond simplement à faire partie de cette manifestation spontanée

« Toute cette spiritualité a pour seul but de vous faire comprendre Votre Véritable Nature.

Pour y arriver la question est de savoir en quoi consiste « être vivant »

Lorsque vous connaissez Votre Véritable Nature « être vivant » n'est pas le fait d'un individu.

« Être vivant » correspond simplement à faire partie de cette manifestation spontanée.

Il n'y a rien à rechercher, c'est le chercheur qui doit être perçu.

Voyez le tableau tel qu'il est.

Vous êtes tous des chercheurs, apprenez-moi ce que vous cherchez ? »

Visiteur : peut-on atteindre Cela sans méditer ? En vivant simplement au milieu des autres ?

« Pourriez-vous vivre si vous ne faisiez pas partie de la manifestation ?

Sachez ceci, quand vous n'êtes pas conscient votre monde n'existe pas.

Vous êtes conscient de votre présence et du monde extérieur mais ce ne sont pas deux choses distinctes, comprenez-le !

Le monde ne peut pas exister si ce mécanisme psychosomatique n'est pas présent.

Si vous vous considérez comme étant ce mécanisme, vous acceptez la mort et la mort se produira.

Le Sage Réalisé sachant qu'il ne s'agit que d'un support de conscience, se tient à part.

Ayant compris cela, exercez joyeusement votre profession du mieux que vous le pourrez.

Ce qui se produit est spontané et toute activité n'est qu'une partie de l'ensemble de la manifestation. »

Visiteur : Si la manifestation est spontanée n'y a-t-il aucune raison, aucune cause aux événements qui surviennent ?

« En rêve vous vivez pendant un siècle et une fois réveillé vous découvrez que le rêve n'a duré que quelques minutes.

D'où vient-il ?

Comment est-ce possible ? »

Visiteur : Est-ce que Sri Nisargadatta Maharaj associe ici la manifestation sans cause à ce rêve ?

« La raison essentielle de cette immense cause est votre existence, alors découvrez sa nature.

Toutes ces actions sont accomplies par les enfants d'une femme stérile.

Il ne s'agit que de problèmes de la conscience.

Trouvez la racine de la conscience. »

Visiteur : Comment ?

« Prenez cette conscience à la gorge – conscience conceptuelle à gorge conceptuelle !

Courtisez, cajolez cette base conscientielle, elle seule peut satisfaire votre quête, pas votre Intelligence.

Si cette connaissance n'est pas contente de vous, vous n'obtiendrez jamais la connaissance.

Je ne savais rien.



Si j'avais su, serais-je jamais descendu dans le ventre de ma mère ?

Tout ce qui arrive, arrive de soi-même.

Qui peut avoir la connaissance de ce qui existe **avant la conception** ?

Il n'y a rien à acquérir ?

Vous êtes Cela ! »

Claire Fontange